

Vous ployez sur le faix du travail... Venez lui dire vos fatigues et Il vous soutiendra, et soutenu par Lui, vous serez plus fort et plus courageux.

Vos affaires vous inquiètent ; vous en souffrez ; vous craignez de déchoir... Venez lui dire vos inquiétudes et vos alarmes, et il fera passer dans vos âmes, en même temps que la résignation, le désintéressement des choses de la vie présente, s'il ne vous donne le succès.

Vous avez perdu quelqu'un que vous aimiez et votre cœur en est troublé, saignant. Il vous semble que rien au monde ne pourra jamais vous consoler, qu'aucune main amie ne pourra sécher vos pleurs... Venez pleurer aux pieds de Jésus, venez lui montrer vos larmes et lui dire votre peine. Et Jésus qui a connu toutes les douleurs de la vie, vous comprendra, et il trouvera dans son cœur aimant et compatissant, la parole intérieure qui console et qui reconforte.

Lui saura toujours, de sa main amie, sécher vos larmes.

Lui trouvera toujours un adoucissement à vos douleurs quelque cuisantes qu'elles soient. Votre âme est en proie à l'inquiétude, la tentation l'assaille, les ténèbres l'envahissent, elle ne voit plus sa voie ; peut-être même s'est-



Jésus non seulement vous attend,
mais il vous appelle.